

Ça s'est passé à Froncles

Journée des déportés du 30 avril, 8 mai, 18 juin, 11 novembre 2023

Dimanche 30 avril, la journée du souvenir des victimes et des héros de la déportation, a eu lieu au monument aux morts de Froncles.

Le 8 mai, une commémoration a eu lieu à chaque monument, ainsi que le 11 novembre, pour honorer les morts pour la France.

A Froncles, les enfants de l'école élémentaire ont chanté la Marseillaise après lecture du discours lu par le Maire Patrice Voirin.

Le 18 juin, Appel du Général de Gaulle, une gerbe a été déposée à Froncles.



14 et 15 juillet 2023

Le 14 juillet, comme chaque année, au Parc de Loisirs, des jeux gonflables, un rocher d'escalade et nouveauté ! Un petit train pour petits et grands sillonnait les allées du parc et fût très apprécié.

Une loterie et un jeu de quilles pour adultes ont pris possession des lieux.

Une buvette a été installée et tenue par l'Association des Parents d'Elèves.

Le 15 juillet, la population était conviée à un apéritif offert par la Municipalité au stade de l'Anglotte

Une buvette était tenue par le Comité des Fêtes de Provençères qui organisait aussi le bal avec le DJ Sébastien, tout cela avec un temps pluvieux et incertain.

20 h 45 rendez-vous place Yves Martin à Buxières pour la distribution gratuite de lampions et bracelets fluo. Le défilé a pris le chemin pour assister au feu d'artifice tiré par la société Prévôt.



Fête des mères 4 juin 2023

Les mamans ayant eu un enfant depuis la dernière fête des mères ont été invitées par le Maire Patrice Voirin et son Conseil Municipal.

Cinq personnes étaient conviées, seulement deux personnes ont répondu présent, pour Julie Tellier Leromain et Enaël Bernard. Félicitations aux parents et bienvenue à Julie et Enaël, qui ont reçu un doudou et une plante aux mamans. Le pot de l'amitié a clôturé cette petite cérémonie.



Repas des seniors 25 novembre 2023

Comme chaque année, le Maire Patrice Voirin, le Conseil Municipal et les membres du CCAS avaient convié les personnes âgées de 65 ans et plus à un repas à la Salle des Fêtes.

Ce sont 502 personnes qui étaient invitées, 148 personnes ont participé au repas et 308 ont reçu un bon d'achat.

Après son discours, le Maire a honoré les deux personnes les plus âgées de l'assemblée. Mme Jacqueline Bluy a reçu une composition florale et Mr Claude Lejour une bouteille de champagne.

Le traiteur local ayant pris sa retraite, c'est la maison Bryl de Bar sur Aube qui a concocté le repas, et l'animation a été assurée par Christopher Muel et sa chanteuse Adeline qui ont ravi le public avec ses interprétations d' Edith Piaf, Dalida avec changement de costume à chaque chanson.

Christopher a fait participer l'assemblée avec des jeux, des chansons, comme faire tourner les serviettes !

Une journée bien animée, qui s'est terminée avec la soupe à l'oignon, servie par les élus et les membres du CCAS.



Chantal VAUTHIERS

Responsable de la Commission Culture et Animations